

[Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 21 September 2021 Pukul 10.00](#)



Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 21 September 2021 Pukul 10.00

[Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 20 September 2021 Pukul 10.00](#)



Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 20 September 2021 Pukul 10.00

[Satukan barisan pasukan Operasi “Patuh Krakatau 2021” tegakkan Protokol Kesehatan dan Tertib Berlalu Lintas](#)

-
-

Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung, Dr. dr. Hj. Reihana, M.Kes, menghadiri Apel Gelar Pasukan Ops “Patuh Krakatau 2021” tentang meningkatkan Disiplin Protokol Kesehatan dan Tertib Berlalu Lintas Dalam Rangka Mencegah Penyebaran Corona Virus Disease (Covid-19) Serta Mewujudkan Kamseltibcarlantas yang mantap pada Hari Senin, 20 September 2021 di Lapangan Saburai Bandar Lampung.

Kiyai/Atu, penegakan Disiplin Protokol Kesehatan adalah tanggung jawab bersama, maka mari kita patuh untuk tetap 3M (Memakai Masker, Mencuci tangan pakai sabun, Menjaga Jarak). Mari Sukseskan lawan Covid-19 di Provinsi Lampung untuk masyarakat sehat demi Lampung Berjaya.

[Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 19 September 2021 Pukul 10.00](#)



Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 19 September 2021 Pukul 10.00

[Kolaborasi Dinas kesehatan dan Komisi 5 DPRD Provinsi Lampung Dialog santai bersama TV one](#)

-
-
-

Mau tau apa yg disampaikan Ibu Kadiskes dan Bapak Ketua Komisi 5 DPRD? Jangan lupa saksikan ApaKabar Lampung hanya di [@tvonenews](#).

Mari Sukseskan lawan Covid-19 di Provinsi Lampung untuk masyarakat sehat demi Lampung Berjaya.

Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 18 September 2021 Pukul 10.00






Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 18 September 2021 Pukul 10.00

Seminar Kesehatan Masyarakat menguatkan surveilans berbasis masyarakat ditengah pandemi Covid-19

Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung, Dr. dr. Hj. Reihana, M.Kes, yang juga sekaligus Ketua Pengurus Daerah IAKMI Lampung menghadiri secara virtual dan menjadi narasumber bersama Ketua Umum IAKMI Pusat, Prof. Dr. Ede Surya Darmawan, SKM, MDM, pada Seminar Kesehatan Masyarakat yang bertema Surveilans Covid-19 Berbasis Masyarakat pada hari Jumat, 17 September 2021. Hadir pula Ibu Ns. Herna Mulyani, S.Kep sebagai Praktisi surveilans di puskesmas Panjang.



- 
- 
- 

Kegiatan diselenggarakan oleh Pengurus Daerah IAKMI Provinsi Lampung [@pengdaiakmilampung](#) , yang dihadiri hampir 500 peserta dari berbagai daerah di Indonesia.

Pada seminar tersebut, ada beberapa poin penting yg Ibu Ketua Pengda IAKMI Lampung sampaikan :

1. Surveilans merupakan core/inti dari penanganan dan dapat menjadi barisan terdepan dalam usaha pencegahan dan penanggulangan Pandemi Covid-19.
2. Hasil analisa data surveilans merupakan evidence based atau dasar untuk menentukan intervensi, strategi yang akan dilakukan oleh suatu daerah.
3. Untuk terselenggaranya Surveilans Kesehatan yang optimal diperlukan peran serta semua sektor, terutama seluruh fasilitas pelayanan kesehatan milik pemerintah ataupun swasta dalam menjamin mutu informasi yang diberikan, baik instansi kesehatan di daerah maupun di pusat, dibutuhkan harmonisasi secara lintas program dan lintas sektor yang diperkuat dengan jejaring kerja surveilans kesehatan.
4. SURVEILANS BERBASIS MASYARAKAT tidak hanya berfungsi menguatkan PERAN MASYARAKAT DALAM menanggulangi COVID-19, namun juga meningkatkan NOTIFIKASI SUSPEK di suatu wilayah agar CEPAT TERDETEKSI.
5. Penguatan surveillance COVID-19 terus dilakukan dari sisi TES, LACAK, ISOLASI & MANAGEMEN DATA serta PERAN KEPALA DAERAH menjadi kunci keberhasilan penanganan pandemi COVID-19.

Mari Sukseskan lawan Covid-19 di Provinsi Lampung untuk masyarakat sehat demi Lampung Berjaya.

[Infografis Update Situasi COVID-19](#)

Provinsi Lampung 17 September 2021

Pukul 10.00






Infografis Update Situasi COVID-19 Provinsi Lampung 17 September 2021 Pukul 10.00

Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung Dr. dr. Hj. Reihana, M.Kes., memberi arahan sekaligus membuka Pertemuan Monitoring dan Evaluasi Laboratorium Mikroskopis Tingkat Provinsi Lampung Tahun 2021

Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung Dr. dr. Hj. Reihana, M.Kes., memberi arahan sekaligus membuka Pertemuan Monitoring dan Evaluasi Laboratorium Mikroskopis Tingkat Provinsi Lampung tahun 2021 yang diselenggarakan hari ini (16/09/2021) di Hotel Emersia Bandar Lampung. Peserta pertemuan ini yaitu para penanggung jawab laboratorium dari 15 kab./kota se-Provinsi Lampung.

Pada kesempatan tersebut, Ibu Kadinkes menyampaikan bahwa pemeriksaan mikroskopis dahak yang bermutu oleh laboratorium kesehatan di Fasilitas kesehatan untuk menegakkan diagnosis TBC merupakan salah satu komponen strategi dari penanggulangan penyakit TBC di Indonesia, yaitu strategi DOTS (Directly Observed Treatment, Short-course). Oleh karena itu, untuk menjamin kualitas laboratorium maka wajib dipantau melalui sistem Pemantapan Mutu Laboratorium yang terdiri dari Pemantapan Mutu Internal dan Pemantapan Mutu Eksternal (PME) yang dilakukan terhadap semua jenis laboratorium TBC secara berkala dan berkesinambungan.

- 
- 
- 

Berdasarkan data Kementerian Kesehatan RI Tahun 2019, partisipasi fasilitas kesehatan yang mengikuti PME uji silang mikroskopis TBC di Indonesia masih sangat rendah. Pelaporan hasil uji silang pun masih sangat rendah di seluruh Indonesia termasuk juga di Provinsi Lampung.




Padahal, untuk memudahkan pelaporan uji silang mikroskopis TB, telah dibuat sistem pelaporan melalui perangkat elektronik TB 12 (e-TB12).

Melihat permasalahan yang ada tersebut, maka kegiatan Monitoring dan Evaluasi Laboratorium Mikroskopis ini sangat perlu dilakukan dalam rangka:

1. Mengetahui kinerja laboratorium mikroskopis (baik di faskes maupun laboratorium rujukan intermediate/LRI);
2. Mengetahui implementasi pembaharuan pelaporan uji silang oleh petugas dengan eTB12, serta sosialisasi pembaharuan software eTB12;
3. Mengidentifikasi masalah, serta rencana tindak lanjut pemecahannya.

Di akhir sambutannya, Ibu Kadinkes berharap pertemuan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi para peserta sehingga dapat menunjukkan performance terbaik dalam pemeriksaan TBC secara praktik maupun pelaporan.

Lampung Health Summit 2021 dengan tema “Lampung Sehat Indonesia Tumbuh”

- 
- 
- 

Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung, Dr. dr. Hj. Reihana, M.Kes, menghadiri dan menjadi pembicara pada Lampung Health Summit 2021 Lampung Post dengan tema Lampung Sehat Indonesia Tumbuh pada Kamis, 16 September 2021.

Pada Kesempatan tersebut, Ibu Kadiskes menyampaikan bahwa penyebaran virus Covid-19 tidak bisa hilang 100%. Pandemi hanya bisa dikendalikan dan berubah menjadi endemi baru.



Untuk bisa menjadi endemi, terlebih dulu harus terbentuk herd immunity dengan capaian vaksinasasi minimal 70% dari populasi. Kemudian ditemukan obat khusus untuk penanganan pasien yang terpapar.

Kiyai/Atu, yang belum vaksin segera vaksin yaa supaya Lampung segera terbentuk Herd Immunity. Mari Sukseskan lawan Covid-19 di Provinsi Lampung untuk masyarakat sehat demi Lampung Berjaya.